

Volksschule Lackenbach siegt in Pinkafeld!

Zum 3. Mal führte heuer die Burgenländische Industriellenvereinigung den Pannotechnikus durch.

Schüler aller 4. Klassen aus dem gesamten Burgenland wurden zu diesem Wettbewerb eingeladen. Sie hatten mehrere schwierige Aufgabenstellungen zu lösen, darunter eine technische und eine Wissensfrage. Es sollte ein Turm aus Papier gebaut werden, der zugleich leicht und stabil ist und noch dazu einen Sandsack mit 1 kg tragen kann. Diese Aufgabe wurde von den Schülern bravourös gelöst. Weiters konnten Sie bei schwierigen Wissensfragen punkten.

So durften Sie als Sieger heim fahren und wurden noch mit einer Wienreise für die gesamte Klasse belohnt.



Die siegreichen Schüler: Robin Azimi, Lukas Wegscheidler, Julia Wegscheidler, Lisa Maier, Sophie Stocker, Marc Gugler